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MESSAGE POUR L'APPARITION RÉSERVÉE DU CHRIST JÉSUS GLORIFIÉ TRANSMIS DANS LE
CENTRE MARIAL D'AURORA, PAYSANDÚ, URUGUAY, AU VOYANT FRÈRE ELÍAS DEL SAGRADO
CORAZÓN DE JESÚS, POUR L'APPEL SACRÉ.

Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Amen.

Dieu a décidé un dessein inexplicable pour l'humanité. Dans Son Coeur, ce dessein est écrit et il doit
être accompli, même si ce n'est qu'avec quelques uns.

Je ne parle pas de quelque chose de matériel ou même de mental, Je parle de quelque chose qui
vient de l'Esprit de Dieu, de l'émanation de Sa Source.

Pour cela, Je suis venu sur Terre, Je Me suis incarné et J'ai été parmi vous, Je vous ai appris à
chercher le Royaume de Dieu et, surtout, à l'aimer.

Mais avant de Me rendre Je savais déjà, depuis le Jardin de Gethsémani, que ce moment pourrait
venir, c'était une probabilité. 

J'ai donc donné Mon Être pour vous et pour chacun de vos frères, tout comme aujourd'hui Je donne
Mon Esprit pour chacun de vous et pour chacun de vos frères.

Mon Coeur fait silence devant certains événements, non seulement ceux qui concernent la planète
entière, mais aussi tous les groupes d'âmes, en particulier ceux qui ont un engagement irréfutable
avec Moi. 

Je compte toujours le temps, même si cela ne semble pas être le cas, de revenir dans le monde.

Les plaies qui s'ouvrent dans la conscience de la planète sont chaque fois plus profondes et
l'humanité n'en est pas consciente.

À mesure que la transition de la Terre se produit, les âmes sont amenées à vivre leur dernière
définition, à vivre des situations qu'elles n'avaient pas prévues. 

Et pourquoi Dieu permettrait-Il cela, s'Il est parfait et qu'Il vous aime depuis qu'Il vous a créés,
depuis vos origines ?

Dieu tend Sa Main à chacun de Ses enfants, comme Il l'a fait à travers les âges et les différentes
humanités. Il tend Sa Main pieuse pour que vous puissiez la prendre, pour que vos consciences
deviennent des instruments entre Ses Mains, et qu'ainsi, Il puisse réécrire cette histoire,  l'histoire de
l'humanité, du présent qui mène chaque fois plus à la souffrance, au désespoir, au manque de
croyance en Dieu.

Mais si le monde apprenait à le louer et à le reconnaître, même dans les moments difficiles et
inexplicables, une réponse vous viendrait, la réponse que vous attendez tellement.
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Regardez maintenant Dieu, votre Père Éternel, qui vous tend encore Ses Mains, non seulement avec
bonté, mais aussi avec Miséricorde, en soutenant ce moment pour que la Loi de la Justice ne
descende pas sur l'humanité, parce qu'Il ne veut pas que vous souffriez, Il ne veut pas que vous
perdiez le chemin qu'Il vous a promis.

C'est pourquoi Son aspiration est très grande et n'est pas comprise. Ce n'est pas une aspiration dictée
par des paroles ou des instructions, ce sont les aspirations intérieures de Dieu, celles que vous devez
aimer pour pouvoir connaître, pour pouvoir comprendre un jour pourquoi vous êtes ici. 

Vous devriez vous demander quelle est la raison pour laquelle vous êtes sur Mon Chemin
Christique et non sur un autre chemin ; quel est le motif qui vous a amené à Moi pour vivre ce
moment, un moment que vous ne connaissez pas encore et qui pourrait changer à tout moment.

Seriez-vous capable de Me suivre, malgré tout ?

Très souvent vous ne vous sentirez pas comblés par ce que vous vivez ou souffrez.

Est-ce que par hasard Je suis revenu sur ce que Dieu M'avait confié ?

Les enfants du Père ne reculent jamais, ils avancent, parce que quelque soit le moment,ils trouvent
l'issue quand ils sont unis de coeur et d'esprit à la Source.

Dieu a espéré, en ce XXIème siècle, que tout serait différent, que les âmes n'apprendraient plus de la
souffrance, mais de la joie de vivre et de servir, d'aimer la vie seulement telle qu'elle est, même si
elle est imparfaite. 

Maintenant vous comprenez comment tout pourrait changer et être différent ?

Parfois ce que vous vivez, peut-être que vous ne le méritez pas, mais si Dieu vous l'offre, le
rejetteriez-vous ?

Qui serait capable d'aimer plus que ce que J'ai aimé, même étant imparfait ? Car ce qui a de la
valeur ici c'est l'esprit, la demeure intérieure de chaque être. C'est là que le guerrier se forge, c'est là
que l'apôtre naît, c'est là que se trouve la force de toujours dire oui et de ne pas reculer, quoi qu'il en
coûte, quoi que cela signifie, parce qu'à la fin de tout, le Coeur de Dieu triomphera. 

Nous savons que ce ne sont pas des moments de joies, mais de souffrances. Mais que ferait chacun
de vous pour pouvoir le changer sachant que vous avez dans vos mains la possibilité de le faire et ne
pas réclamer ?

Non seulement vous devez apprendre à louer tout ce que vous avez, mais aussi à remercier, à
remercier jour après jour de tout coeur, avec la profondeur que vos esprits peuvent vous donner. 

Aujourd'hui Je suis ici en Divinité, mais aussi présent en Âme, pour que Ma Divinité et Mon Âme
puissent renforcer les coeurs de ceux qui ont postulé pour vivre le calvaire de ce monde.

La croix que vous pouvez porter, par vous-mêmes, n'est pas comparable à la croix d'autres frères
dans le monde, qui portent des croix plus lourdes que les vôtres et qui est une croix soutenue dans la
foi et la confiance en Dieu.
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Mais vous avez été gratifiés par la Source. Ma propre Mère Très Sainte a intercédé, il y a beaucoup
d'années, pour que cela se produise, afin que vous ne manquiez pas de la joie de vivre en esprit et de
la possiblité de vous sacrifier pour Moi.

Quel prix a-t-il cela pour vos vies ? Vous l'êtes-vous déjà demandé, compagnons ?

Je ne viens pas pour faire des comparaisons, mais pour vous faire prendre conscience de la situation
que l'humanité entière et la planète vivent aujourd'hui. Même les Règnes de la Nature ne reçoivent
pas ce que vous avez reçu à travers Nos Paroles et Nos impulsions spirituelles, au cours de ces
douze dernières années. 

Qu'attendez-vous d'autre pour être Mes apôtres, ceux dont J'ai besoin à la fin des temps ?

Regardez votre situation intérieure et ne vous contentez pas seulement de reconnaître les
imperfections ou les erreurs.  Vous avez la capacité de voir au-delà de ce que vous voyez, de ce que
vous ressentez ou de ce que vous percevez. Pour cela, vous devez toujours remercier, parce que c'est
toujours la Grâce qui vous comblera et vous renforcera en ce moment et dans les temps à venir.

Je n'ai pas besoin que vos vies soient réalisées et parfaitement alignées avec Moi. J'ai besoin que
Mes apôtres perçoivent ce moment planétaire et qu'ils soient prêts à Me servir partout où cela est
nécessaire et en toute situation, car il y a beaucoup plus d' âmes dans l'obscurité que dans la lumière.
Vous le savez et vous pouvez le voir. 

Que peut ressentir Mon Coeur après la grande offrande qui a été faite du Jardin de Gethsémani
jusqu'à la mort sur la Croix ?

Dieu M'a révélé que cette situation actuelle pourrait se produire. Et pourtant, Je n'ai pas douté parce
que Je savais que vos frères et vous, vous deviez être ici en ce moment, sur les terres sacrées où se
trouve la Hiérarchie. 

Mais cela n'est pas seulement pour vous, mais pour toute l'humanité. Pour ceux qui ne vivent pas de
la lumière et ne vivent que des ténèbres, qui sont tourmentés, persécutés et perturbés tout le temps.

La tâche de la transmutation planétaire s'est accrue d'une manière jamais vue auparavant. 

Rares sont les colonnes à la surface de la Terre qui soutiennent ce mouvement. Allez-vous entrer
dans ce service sans dire un seul mot ?

Le silence forge le guerrier de la lumière, renforce le gardien et exprime le guérisseur. Il attire vers
lui la lumière des miroirs et il est donc prêt pour une nouvelle convocation, pour un nouvel appel.

Vos alliances avec Moi ont déjà été réalisées. Il est temps maintenant de vivre ce que vous êtes
venus vivre, tout comme vos frères devront vivre ce qui est écrit.

Je voudrais vous parler des merveilles du Royaume de Dieu et de toutes ses dimensions et de ses
plans. Certains d'entre vous ont été favorisés de pouvoir en connaître une partie, pour enrichir vos
esprits dans la connaissance et dans la gratitude. Mais la majorité d'entre vous ne le sait toujours
pas, car elle est soumise à un système mondial dont elle ne peut pas sortir par ses propres forces.

Mais le coeur qui prie et le coeur qui s'ouvre trouve la sortie, il ne craint pas l'échec, il promet, avec
son effort, le triomphe de Dieu et l'accomplissement de Son Plan ; il n'est pas médiocre, ni mesquin,
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son don est la clé de la transformation et de l'abandon, de la Communion avec Moi.  

Mes Paroles ne peuvent pas rester seulement sur le papier. Aujourd'hui, plus que jamais, Je vous
demande, du fond du coeur, de transformer vos vies en Ma Parole, afin que Je puisse placer vos
témoignages dans les Mains de Dieu et qu'Il puisse accorder au monde, en ce moment actuel, une
extraordinaire opportunité de guérison, inconnue de la science et de l'homme.   

Le tabernacle de Mon Coeur est ouvert pour que vous le visitiez et l'adoriez, pour que vous déposiez
vos efforts et vos travaux quotidiens, pour que vous viviez l'unité entre vous, que J'attends depuis si
longtemps ; une unité sans apparences, sans conditions, sans règles, sans égoïsme, sans
pessimisme. 

Vous êtes la base de ce grand miroir de Mon Coeur qui doit refléter sur la Terre les principes de la
nouvelle vie, de la Nouvelle Humanité.

Les signes de l'Apocalypse se présentent. Soyez attentifs et ne vous laissez pas distraire, parce que
c'est là que la Hiérarchie parlera et les évènements de la planète montreront le moment où se trouve
toute la conscience humaine.  

Vous n'aurez pas à craindre ces signes. Vous devrez pénétrer leur mystère pour pouvoir les
comprendre et les accepter.  

Les livres des Seigneurs de la Loi sont ouverts, préparés pour commencer à dicter le nouveau temps,
le destin ultime.

Je sais que vous êtes déjà Mes brebis et Moi Je suis votre Pasteur.

Aujourd'hui, Je vous rassemble ici pour vous parler de la Vérité que vous devez entendre au-delà de
ce que vous connaissez et comprenez.

Il est temps de grandir intérieurement, il est temps de préparer le Retour de votre Maître et
Seigneur, dans le moment le plus difficile et culminant de l'humanité, quand les signes de la
souffrance et de l'agonie dans le monde montreront que c'est l'heure tant attendue, un moment qui
cessera d'être une promesse et deviendra une réalité. 

Je Suis le Seigneur et vous êtes Mes disciples qui ne doivent suivre qu'un seul chemin sans
oscillations, le chemin vers Mon Esprit.

Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Amen.


